

CONCOURS DES VINS VALLÉE DE L'HÉRAULT

Grand succès pour la 37ème édition du jury de dégustation des vins de la vallée de l'Hérault!

Hier, mardi 23 avril 2024 au caveau de Fonjoya Jean-François Soto, président de la communauté de communes vallée de l'Hérault. Louis Villaret, président d'honneur du concours des vins, Florence maire Ouinonero. de Saint-Saturnin-de-Lucian et Nathan Menou, parrain du concours ont lancé avec joie la 37ème édition du concours des vins Vallée l'Hérault!



Cette nouvelle édition du concours des vins Vallée de l'Hérault, plus prometteuse que jamais, s'est révélée être un franc succès. Affichant des sourires radieux, les membres du jury ont eu le privilège de déguster pas moins de 203 vins issus de 49 domaines viticoles du territoire. Cette année marque un record impressionnant, avec le plus grand nombre de cuvées présentées depuis 2018, témoignant ainsi de l'engouement croissant et de la qualité exceptionnelle des vins de la vallée de l'Hérault. Parmi ces vins, 25 cuvées de la catégories vins rouges de garde créée en 2022 par la Région Occitanie ont ravi les papilles des jurés.

Cette édition du concours de dégustation des vins vallée de l'Hérault n'était pas uniquement remarquable pour le nombre record de vins dégustés. En effet, elle a également été marquée par le retour de vins surmûris et de carthagène parmi les échantillons présentés aux jurés. C'est la première fois depuis 2014 que ces catégories ont été dégustées par le jury. Hier, quatre cuvées exceptionnelles de ces catégories peu communes ont été soigneusement évaluées, enrichissant ainsi la palette de saveurs et soulignant l'innovation continue au sein de ce prestigieux concours.

Le succès de cette édition réside également dans la qualité du jury de dégustations! Des spécialistes réputés du monde du vin telles que :

- **Georges Gracia** (président des sommeliers du Languedoc-Roussillon Vallée du Rhône sud, président régional UDSF et maître sommelier),
- **Jérôme Villaret** (fondateur de l'agence Les Pépites du Sud et ancien directeur général de la CIVL),
- Nathan Menou (associé au n°5 Wine Bar, élu trois fois meilleur bar à vin du monde), Aurélie Buigues (responsable caviste à la Maison Saint-Crescent, ayant obtenu deux étoiles au guide Michelin)
- Clément Dory (représentant de la Mécanique des Frères Bonano, ayant obtenu une étoile au guide Michelin)
- Laeticia Mathieu (jury officiel de dégustation pour Inter Oc et formatrice labellisée Sud de France Wine Educator Master Level)
- Margot Ducancel (fondatrice du club oenologique Rouge Aux Lèvres et influenceuse vins numéro un en France avec 50 000 abonnés).

La présence de ces éminentes personnalités, toutes spécialistes et figures influentes du secteur viticole, a non seulement rehaussé le prestige de cet événement, mais a également garanti une évaluation experte et méticuleuse des vins présentés, affirmant le sérieux et la crédibilité du concours.

Le palmarès du concours des vins Vallée de l'Hérault sera dévoilé mi-mai sur le site internet : www.vins-vallee-herault.fr

Suivez nous sur les réseaux!



Concours des vins Vallée de l'Hérault



www.vins-vallee-herault.fr



concoursvinsherault



Concours des vins Vallée de l'Hérault



<u>Contact presse:</u>

Alice DESROCHES alice.desroches@cc-vallee-herault.fr 06 02 49 00 26

